

Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

CND

La plateforme politique "Gabon d'abord", par la voix de son vice-président Edmond Okemvele Nkogho, s'est penché, récemment, sur la situation du bureau du Conseil national de la Démocratie (CND) présidé par Séraphin Ndaot Rembogo. Après avoir dénoncé son illégalité, l'orateur a exigé l'élection d'un nouveau bureau.

Page 4

GOUVERNEMENT

Le vice-Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze, par ailleurs porte-parole du gouvernement, a animé une conférence de presse, hier, à la maison Georges Rawiri. Occasion pour lui de revenir sur plusieurs sujets d'actualité. Entre autres, la problématique du relogement des sinistrés du PK8.

Page 4

COP27 : LE PLAIDOYER D'ALI BONGO ONDIMBA

LE chef de l'Etat est apparu encore plus déterminé dans son engagement en faveur de la protection de l'environnement, lors de son intervention hier, à l'occasion de la 27^e Conférence des parties à la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (COP27) qui se tient à Charm-El-Sheikh, en Egypte. Déplorant l'écart entre les engagements pris et les actions menées. Non sans rappeler qu'il est temps de réaliser les promesses de soutien aux politiques climatiques des pays en développement.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Qui a encore dit que lorsqu'on crée une Commission en Afrique, c'est pour bien enterrer un projet ?

Depuis la mise en place de la Commission chargée de réfléchir à la définition des modalités d'arrimage des pensions retraitées au nouveau système de rémunération retenu en 2015, on se demande là où nous en sommes.

Avance-t-on ? De combien de centimètres, de mètres ou de kilomètres ? Malin, le membre de cette fameuse

commission qui répondra à cette interrogation, tant il y a trop de contingences qui bloquent la machine. On l'a toujours répété à ceux qui font leur entrée dans le monde du travail. Dès le 1^{er} jour, qu'il soit du public, du parapublic ou du privé, il doit penser à la retraite et à la pension qu'il touchera. Souvent, on ne se préoccupe que des primes et autres avantages. Rarement au salaire brut sur lequel est indexée la pension. Cette erreur, beaucoup de nos syndicats la font en revendiquant tout pour le présent que pour le futur, ce qui finit par les rattraper un jour. Et c'est là que le salarié se rend vite compte qu'il ne s'est pas bien inspiré de la

fourmi de la fable de La Fontaine. Quand la pension de misère tombe. Si cela n'était pas une préoccupation pour le Présida, il ne l'aurait pas inscrit comme priorité dans sa politique sociale. Au Nord chez les Blancs, ils y ont pensé en indexant la pension des retraités sur le coût de la vie. N'est-ce pas un bel exemple à suivre pour éviter à ceux qui, une fois à la retraite, finissent comme des clochards ? À cause de cette pension ridicule... appelée avance sur pension.

Aujourd'hui, c'est déjà demain. Malheur à celui qui, là, là, ne l'apprehende pas quoi.

...MAKAYA